

## Tingkatkan Disiplin Berlalu Lintas, Polres Ciamis Apelkan Pasukan Ops Keselamatan Lodaya 2025

Ciamis - [CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 11:30



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lodaya Tahun 2025. Apel ini berlangsung di halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (10/2/2025).

Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH.,

S.I.K., M.H., dan diikuti oleh ratusan personel gabungan satuan fungsi serta Instansi Terkait lainnya di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Adapun instansi terkait lainnya, diantaranya Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP dan Dishub Kabupaten Ciamis.

Pelaksanaan Operasi Keselamatan Tahun 2025 ini mengusung tema "Tertib Berlalu Lintas Guna Terwujudnya Asta Cita". Operasi ini akan berlangsung selama dua pekan terhitung sejak hari ini tanggal 10 Februari 2025 sampai 23 Februari 2025.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menyampaikan amanat Kapolda Jabar Irjen Pol. Dr. Akmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., dihadapan para peserta Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lodaya Tahun 2025 tingkat Polres Ciamis.

"Perlu kita ketahui bahwa kegiatan apel gelar pasukan ini dimaksudkan untuk mengecek kesiapan sebelum pelaksanaan kegiatan operasi Keselamatan Lodaya-2025 di Wilkum Polda Jabar. Sesuai amanat undang-undang nomor 22 tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan, Polri khususnya Polantas bersama Pemerintah yang didukung instansi terkait dan pemangku jalan lainnya memiliki tanggung jawab untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus lalu lintas serta menurunkan titik lokasi kemacetan, pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas dan fatalitas korban laka guna terciptanya Kamseltibcarlantas yang aman dan kondusif," ucap AKBP Akmal membacakan amanat Kapolda Jabar Irjen Pol. Akhmad Wiyagus.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, operasi ini bertujuan untuk terciptanya Kamseltibcar lantas yang aman dan kondusif di era saat ini. Tentunya itu memerlukan upaya dan kerja keras semua pihak.

Lebih lanjut, AKBP Akmal mengatakan, adapun upaya-upaya kegiatan preemtif dan preventif serta didukung Gakkum Lantas secara elektronik dengan menggunakan Etle Statis dan mobile serta teguran yang humanis. Ini dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan perundang-undangan lalu lintas.

"Operasi ini juga dalam rangka cipta kondisi Kamseltibcar lantas menjelang Idul Fitri 1446 H tahun 2025. Bertujuan untuk meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas, menurunnya angka fatalitas korban Laka Lantas dan pelanggaran Lalu Lintas serta ikut menyukseskan Asta Cita Presiden Republik Indonesia H. Prabowo Subianto," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.